



DISKOP UKM DIY GELAR GUMREGAH MERTI UWUH MALIOBORO
UMKM Teras Malioboro 1 Peduli Masalah Sampah



Kadiskop UKM DIY Sri Nurkyatswi MMA memberikan motivasi dan arahan pada para tenant tentang manfaat dan harapan serta tujuan Gumregah "Merti Uwuh" Malioboro 2023. KB-Juwatara

YOGYA (KR) Peduli lingkungan, UPT Balai Layanan Bisnis UMKM DIY sebagai unit layanan masyarakat dalam pengembangan bisnis berbasis Koperasi dan UMKM dan Dinas Koperasi dan UKM DIY menyelenggarakan Gumregah "Merti Uwuh" Malioboro, Selasa (5/9) pagi di halaman Teras Malioboro 1.

"Saat ini sampah sedang menjadi konsentrasi pemerintah dalam penanganan dan pengendalian. Acara ini menjadi momentum edukasi sampah dan menekankan tanggung jawab pribadi masing-masing individu, sekaligus menjadi tanggung jawab sosial setiap individu di mana pun berada," tutur Kepala Dinas Koperasi dan UKM DIY Ir Sri Nurkyatswi, MMA dalam sambutannya.

Kegiatan ini dihadiri juga oleh mentor pelatihan antara lain Rommy Herianto, RM Satya Brahmantia. Febrian Pamor yang memberikan motivasi dan disambut antusias ratusan peserta pelaku UMKM Teras Malioboro 1. Peserta membersihkan sampah di area Malioboro dilanjutkan penimbangan sampah guna

"Mendukung ekonomi sirkuler, Teras Malioboro tidak lagi membuang sampah ke Tempat Pembuangan Sampah (TPA) Piyungan terhitung sejak Juni

2022. Sudah menginisiasi Pengolahan Sampah sendiri dengan branding Pengelolaan Sampah Organik dan Anorganik Tenant dan Masyarakat Teras Malioboro (Pesona Teras)," jelasnya.

Event ini juga dalam rangka memperingati 11 Tahun UU Keistimewaan DIY, sebagai pelaksanaan kegiatan budaya Selasa Wage Malioboro dan bentuk antusiasme tenant Teras Malioboro. "Serta menyambut disahkannya Kawasan Sumbu Filosofi Malioboro, sebagai salah satu warisan kebudayaan dunia UNESCO pada September ini," ungkapnya.

Selain bersih-bersih sampah diberbagai area Kawasan Wisata Malioboro termasuk di Teras Malioboro 1, rangkaian kegiatan diwujudkan dalam berbagai acara yang menyenangkan dan bermanfaat, seperti

Periksa Kesehatan Gratis di Gedung Cendrawasih, Hiburan dan Doorprize, kompetisi "Banyak Mana" dan penilaian Lorong yang paling rapih dan bersih serta pemberian penghargaan bagi Best Cleaning Service dan Security yang paling peduli lingkungan di teras malioboro. Para peserta juga dihibur pertunjukan musik musisi lokal pelepas lelah.

"Kami mengajak partisipasi serta dukungan kerjasama para Tenant dan pengelola Teras Malioboro beserta para Tokoh, Motivator, Mentor, dan Praktisi Pelatihan Sinau bakulan Teras Malioboro agar kegiatan ini tidak hanya rutinitas tetapi memberi manfaat dalam perspektif bisnis Malioboro Resik Rejekine Apik sehingga menjadikan Teras Malioboro yang semakin baik," tandasnya. (Vin)



Para tenant Teras Malioboro bersama pengelola dan mentor sedang membersihkan kawasan Malioboro, Selasa Wage (5/9). KB-Juwatara

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005